

Lanzarán nuevo esquema para las compras de gobierno a Mipymes (El Financiero 06/05/13)

Lanzarán nuevo esquema para las compras de gobierno a Mipymes (El Financiero 06/05/13) Ivette Saldaña Lunes, 6 de mayo de 2013 Economía busca promover la innovación empresarial. - COMPRAS DE GOBIERNO Las compras de gobierno dirigidas a emprendedores, micro, pequeñas y medianas empresas tendrán un relanzamiento que incluye un aumento en el monto de los recursos, con lo que el presupuesto superaría los cien mil millones de pesos, apoyo de casi cien dependencias públicas, incluyendo las 20 más grandes y un nuevo componente de contratos de innovación. Del 13 al 15 de mayo se realizará el acto en el que la Secretaría de Economía (SE) dará a conocer el nuevo programa en el que se incorporarán las "compras públicas innovadoras", esquema mediante el cual el gobierno federal definirá sus necesidades y los proveedores nacionales deberán ofrecer diversos productos que sirvan para atender los requerimientos. Petróleos Mexicanos (Pemex), Comisión Federal de Electricidad (CFE), el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT), entre otras dependencias, participarán en ese nuevo esquema que pretende promover la innovación empresarial mexicana, de acuerdo con información de la SE. El programa nació en el año 2009, con la meta de realizar contrataciones públicas a las micro, pequeñas y medianas empresas (Mipymes) por un monto de 17 mil 660 millones de pesos. La cifra llegó a 75 mil millones de pesos en 2011 y en 2012 se cerró en 93 mil millones de pesos. Para 2013 se planteó incrementar el monto en cuando menos 10 por ciento, es decir, rebasar los cien mil millones de pesos. La administración pasada logró otorgar 35 por ciento de las adquisiciones y contrataciones a las Mipymes. Hasta el 24 de abril de 2013 el IMSS, Pemex, CFE, ISSSTE, SCT, las Secretarías de Economía, de Seguridad Pública, de Marina, Liconsa, Comisión Nacional Forestal, Capufe, Ferrocarril del Istmo de Tehuantepec, Servicio de Administración Tributaria, Comisión Nacional del Agua, el Instituto Mexicano del Petróleo y otras dependencias de la administración pública federal, otorgaron contratos a Mipymes por 11 mil 312 millones de pesos, de acuerdo con datos del Programa de Compras de Gobierno de la SE. Novedades Los preparativos para Expo Compras de Gobierno 2013 están a cargo del presidente del Instituto Nacional del Emprendedor, Enrique Jacob Rocha, y del subsecretario de Industria y Comercio de la Secretaría de Economía, Ignacio Navarro, quienes la tercera semana de abril se reunieron con los oficiales mayores de la administración pública federal para definir los detalles sobre el programa. Además, con las dependencias se trabaja en "compras públicas innovadoras", esquema con el cual se quiere lograr que las empresas ofrezcan soluciones tecnológicas a las paraestatales, es decir, en lugar de pedirles una máquina con ciertas especificaciones para hacer perforaciones, se convocará a que presenten propuestas para perforar. Pemex es de las empresas públicas más interesadas en este tipo de innovaciones, según informó la Subsecretaría de Industria y Comercio. Una de las novedades que también se presentarán, es que se elabora una agenda de citas de negocios para que los días de la Expo Compras de Gobierno 2013 se asignen contratos a las empresas que ofrezcan el bien o el servicio de acuerdo con los requisitos que pidan las dependencias.